

El PP lamenta el cierre del Centro de Especialidades de Padre Manjón

13/08/2016



La decisión de mantener cerrado, por primera vez en su historia, el Centro de Especialidades de Padre Manjón durante el mes de agosto ha sido criticada por el Partido Popular de Elda, que a través de su portavoz, Francisco Muñoz, lamenta "que los gobiernos de PSOE y Compromís estén actuando con tanto sectarismo".

"Aquellos que se quejaban de la gestión sanitaria del PP, que criticaban la reorganización de camas y servicios de los centros sanitarios en el periodo estival y que los

llamaban recortes, dejan a los ciudadanos sin accesibilidad a la atención en las consultas de especialidades médicas", asegura el grupo Popular al tiempo que señala que el cierre "conllevará un aumento en las listas de espera de médicos especialistas, como traumatología, oftalmología, dermatología, neurología o endocrino, entre otras".

La diputada regional eldense, María Remedios Yáñez, duda de la "credibilidad de un gobierno municipal y de

una Conselleria de Sanidad del PSOE que siempre prometían que no cerrarían camas ni centros de salud y que ahora cierra por primera vez el ambulatorio de Padre Manjón, argumentando obras de mantenimiento aún a sabiendas de que se podrían realizar sin el cierre total del Centro", señala.

En ese sentido, el portavoz Francisco Muñoz asegura que "es una lástima que se utilice la Salud para beneficio electoral, tal y como hicieron en las pasadas elecciones autonómicas", aunque afirma que "ahora ya se les está viendo su forma de actuar. No han venido a rescatar a las personas, han venido a rescatarse ellos y los suyos", sentencia.